

## 南相馬方部自治会



大川の流れに吊り橋がかかる「塔のへつり」にて

9/8

こちらも 34 人で会津旅行。鶴ヶ城や大河ドラマ館を見学した後、足をのばして下郷町へ。「塔のへつり」の眺望や、古民家が並ぶ大内宿の散策も楽しみました。

年を取った人も手をつないで歩いたり。村が懐かしくなりました



細川さみ子さん  
(上飯樋)

大内宿は情緒がありますね。バスの中も楽しかった

杉下登喜子さん  
(小宮)



たわわに実ったぶどうは甘い香り

34人がバスで山形方面へ。上山市の「山形チェリーランド」では、畑で食べ放題のぶどう狩り。「ハイジアパーク南陽」では温泉につかり、日帰り旅で親睦を深めました。

9/14



## 信夫雇用促進住宅



絶好のウォーキング日和。皆さん晴れやかに

9/28

日本赤十字社の「わいわいウォーク」に参加し、あづま運動公園で、ノルディックウォーキングにチャレンジ。専用のポールを手に緑の中を歩き、いい汗を流しました。

主人が行こうと言ってくれて。体がなまっているし、こういうイベントがあるといいですね



小泉久美子さん(草野)



合奏のひとこま。音楽が心をいやします



手品の熱演。心づくしの出し物が盛り沢山

## 相馬大野台応急仮設住宅

8/18

山梨県から、教員や保育士の有志による「チームまでい山梨」が、昨年に続き2度目の訪問。歌ったり合奏をしたり、次々と出し物を披露し、住民も笑顔で交流しました。



## 国見上野台応急仮設住宅

## 国見大木戸応急仮設住宅



8/27

藤華新流「澄美れ会」が訪れ、持参した音響の機械を並べて敷地内に野外ステージを準備。プロ顔負けの歌や舞踊を披露して住民を楽しませました。

これはいいね。初めて見ました



木幡春光さん  
(上飯樋)

ステージは木陰の下。衣装も舞踊も決まっています

## 荒井公務員宿舎



絶好のウォーキング日和。皆さん晴れやかに

9/28

日本赤十字社の「わいわいウォーク」に参加し、あづま運動公園で、ノルディックウォーキングにチャレンジ。専用のポールを手に緑の中を歩き、いい汗を流しました。

主人が行こうと言ってくれて。体がなまっているし、こういうイベントがあるといいですね



小泉久美子さん(草野)



昔なじみと過ごす休日は格別！

9/8

## きつつきの会（川俣地区自治会）



総勢 83 人が会津へバス旅行。「八重の桜」大河ドラマ館を見たり、名物のわっぱ飯を味わったり、白虎隊ゆかりの飯盛山を訪ねたりして、初秋の会津を楽しみました。

大人気の大河ドラマ館も満喫